



コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和4年2月15日 NO.19
校是「和致芳」

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」

スキー授業 保護者・地域の方々の協力で無事終了

1月から始まった各学年のスキー授業が保護者の皆様、地域の指導者の皆様のご協力のおかげで、何とか無事に終了することができました。「何とか」というのは、6年生の蔵王スキー教室を中止にして道照寺平スキー場に変更したこと、その後の感染症の広がりによって外部の講師（保護者）の協力をお願いできなくなり指導・スキー運搬を校内でできる教員



を総動員して何とか実施したからで

す。1年生もグラウンド北側の「緑が丘」まで深雪の中を歩いて行ってスキーを楽しみました。子ども達はどんどん上手になりました。「自分でスピードをコントロールして、ゆっくりでもいいから行きたい方向に曲がって、滑り降りてくることができれば満点です。」と話しました。「楽しくなってきた」「もっと滑りたい」そんな言葉も聞かれました。指導の皆さんとリフト見守りの皆さんのおかげです。強い風の中でも、晴天の中でもスキー授業は本当に楽しく、子どもたちは笑顔で滑っていました。2月4日に行った6年生のスキー授業は、最高のコンディションの中、道照寺平スキー



場を「貸し切り」で小学校最後のスキー授業を楽しんできました。実施したいという子ども・職員の熱意で実現しました。北京オリンピックに負けないくらいの「熱い思い」がここにもありました。

郷土料理を知る「鯉のうま煮給食」6年生 2/2

中学校へ旅立つ6年生へのお祝いに「鯉のうま煮」給食をいただきました。鯉のうま煮は置賜地方の郷土食であり、お祝い事には欠かせない縁起の良い食べ物です。地元の高橋鯉屋さんのご協力で実現しています。社長さんが来校して説明してくださいました。感染症予防のため、校長室と6年教室をオンラインで結んでお話を聞きました。外国の鯉料理、鯉を広めた上杉鷹山公の話、そして骨を上手にとって食べる秘訣などでした。初めて食べる児童もいましたが、卵や身そしてたれのおいしさを感じて大喜びでした。高橋鯉屋さんありがとうございました。



子どもたちのがんばりを紹介します。

校内書き初め展 金賞

1年	井上 りほ	亀井あかね	小口 もか	小松 ゆか	高橋ゆうな
2年	平 倫多郎	保科 凧	川田 心菜	高橋うらら	
3年	安部諒太郎	吉川 純司	荒井 弥与	菅野 泉水	別部 成美
4年	古口 理久	井上 美玖	大峽 咲希	小口 桃香	
5年	鈴木 夢叶	平 鷹景	梅津 力斗	飯澤 琴葉	
6年	色摩 倫	松木 奏太	亀井 清那	児玉 果穂	



長井支部けん玉ペインティングコンテスト

部門賞 5年平 鷹景

入選 2年川田 心菜 2年保科 凧 3年佐々木結音 6年佐野 瑞希

安全・安心な学校生活のために

より一層 感染対策を徹底してまいります。

18日の授業参観は中止にさせていただきます。

オミクロン株の感染力は想像を超えています。県内でもまん延防止重点措置が実施され、置賜地区でも追加指定されています。PTAの事務局会は感染防止対策を万全に行ったうえで行いました。活動の総括と今後予定の授業参観・学年部会総会、そして次年度役員人事の決議を行うPTA委員会の対応を検討するためです。現在山形県のガイドラインでは校外学習の指導者は学校の教職員に限定し、校内学習でも外部の指導者を招いての実施はできるだけ控えることにしています。学校で今、最も大切にすべきは「子ども達の・家族の・地域の方々の命を守る」ことです。リスクを最小限に抑え、命を守り、学校の教育活動を止めないことです。18日に予定されている今年度最後の授業参観については、保護者の方々が大勢集まる機会になります。子ども達も保護者の方々も大変楽しみにしていると思いますが、残念ながら中止にさせていただきます。PTA諸会議についても別の形で実施させていただきます。

【2月中旬～3月の予定】

18日(金)	授業参観 中止	3月1日(火)	6年生を送る会
	学年部会総会 紙上実施	2日(水)	職員会議
24日(木)	PTA専門部会 中止	14日(月)	式練習
	PTA常任委員会 中止	17日(木)	修了式
	PTA委員会 紙上報告、Web決議	18日(金)	卒業証書授与式

※22日頃配付し、決議をお願いします。 ※感染予防のためご来賓の参加は見送らせていただきます。



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。こちらのQRコードからどうぞ。